

3月 たかた

コミュニティスクール高田
校長 河内 圭一
令和3年3月15日

卒業に向けて、全力投球です。
中学での活躍を期待しています。



今、学校では、3月17日（水）に行われる「第64回飯塚市立高田小学校卒業証書授与式」に向けての練習が始まりました。卒業生も最上級生にふさわしい凛とした姿で練習に臨んでいます。今まで、先頭になって数々の学校行事等でみんなをひっぱってきた6年生11名が高田小学校を巣立っていきます。中学での活躍を祈念します。今年度も、残念ながら、新型コロナ感染防止のため、在校生は参加できません。とても残念です。

しかし、3月2日（火）には、「6年生を送る会」があり、在校生が6年生に対する感謝の気持ちを踊りや言葉等で表現しました。

手笛奏者の演奏会がありました。子どもたちはびっくりでした。

コロナ禍の中、高田小学校の子どもたちを元気づけようと、高田校区社会福祉協議会・高田校区地域福祉ネットワーク委員会と穂波町づくり協議会の方々よりご尽力頂いて、3月11日（木）に手笛奏者の「なかしま拓」さんを招いての手笛演奏会がありました。透き通るような音色の演奏で子どもたちは魅了されました。すばらしい演奏、ありがとうございました。



折り畳みのテントを寄贈していただきました。
ありがとうございました。



手笛演奏会以外にも、高田小学校のために、高田校区社会福祉協議会・高田校区地域福祉ネットワーク委員会の方より、折りたたみ式のテントを寄贈していただきました。数人で簡単に組み立てることができます。来年の運動会の練習や当日に大変役立ちます。大事に使っていきます。ありがとうございました。

高田小学校で、有名な音楽家の演奏会がありました。



文部科学省の文化庁の事業のひとつに、子どもたちに本物の素晴らしい音楽にふれる機会をもたせることをねらう事業があります。その事業が、9日（火）に高田小学校がありました。そこでは、声色俳優と6人の音楽家の方々の演奏の後、高田小学校の子どもたちが、そのお礼として「高田っ子太鼓」を演奏しました。その様子をFBS福岡放送が取材しました。3月16日の「FBSめんたいワイド」の17:00～18:00の間、約7分間程度、放送されます。子どもたちはテレビの取材に緊張していましたが、立派に演奏できました。

また、日常の授業の風景として、6年生の英語学習の様子等も取材されました。是非、ご家庭でもご覧ください。



高田小「ソーラン節」、優秀賞を頂きました！

福岡県教育委員会主催の「スポコン広場、みんなでダンス！」で、伝統的に本校の運動会でみなさん披露している「ソーラン節」の内容が高く評価され、優秀賞を頂きました。

表彰の盾と賞状をもらって、子どもたちも大変喜んでいました。



本年度のまとめとして学力検査がありました。
どの学年もがんばっています。



本年度のまとめとして、標準学力検査がありました。高田小学校は、昨年に引き続き、どの学年も国語科・算数科ともに全国平均を上回り、学力の上昇傾向が見られました。また、体力検査の結果も、全国平均を上回っています。子どもたち、がんばっています。

学校の教育活動への評価として「学校評価」への協力、ありがとうございました。裏面にその集計結果を載せています。この結果を学校としても真摯に受け止め、来年度につないでいきたいと思います。